

3^e défaite d'affilée pour Cuba qui est sur le point d'être éliminée de la série de base-ball de la Caraïbe



Les Tigres de Licey, équipe de la République Dominicaine ont infligé sa 3^e défaite d'affilée à l'équipe de Villa Clara, qui représente Cuba à la Seconde Série de Base-ball de la Caraïbe. Les Dominicains ont facilement vaincu les Cubains 9 points à 2. Le lanceur ouvreur de l'équipe dominicaine, Jon Leicester a été brillant.

L'équipe dominicaine a 1 victoire et une défaite. La sélection vénézuélienne Navegantes de Magallanes qui elle aussi avait mis en défaite les baseballeurs cubains, sera sa prochaine rivale.

La troisième défaite de Villa Clara a permis aux Naranjeros de Hermosillo de se qualifier automatiquement pour les demi finales.

Les Cubains affrontent aujourd'hui l'équipe portoricaine Indios de Mayaguez. Les amateurs cubains sont très déçus par les résultats de leurs baseballeurs.

Si notre sélection ne gagne pas ce match elle sera définitivement éliminée de la série.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/13484-3e-defaite-daffilee-pour-cuba-qui-est-sur-le-point-detre-eliminee-de-la-serie-de-base-ball-de-la-caraibe>



Radio Habana Cuba